

Ford Mustang Mach-E besteht Eignungstest der Polizei

Der Ford Mustang Mach-E eignet sich als Streifenwagen für die amerikanische Polizei. Zu diesem Urteil kommt die Michigan State Police. Sie ist eine von zwei Strafverfolgungsbehörden in den USA, die jährlich neue Polizeifahrzeuge testen und die Ergebnisse hinsichtlich einer behördlichen Verwendung im ganzen Land veröffentlichen. Mit dem Mach-E wurde erstmals ein vollelektrisches Auto auf seine Eignung für den Polizeidienst geprüft.

Auch das Konzept für ein britisches Mustang-Mach-E-Polizeiauto hat Ford kürzlich vorgestellt. (aum)

Bilder zum Artikel



Der Ford Mustang Mach-E hat als erstes vollelektrisches Fahrzeug die offiziellen Behördentests der Michigan State Police bestanden.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ford



Ford Mustang Mach-E Police-Car Concept.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ford
